

МЕТАМОРФОЗЫ НЕОБОСНОВАННОЙ НАЛОГОВОЙ ВЫГОДЫ В РФ

ГДЕ БАЛАНС ЧАСТНЫХ И ПУБЛИЧНЫХ ИНТЕРЕСОВ СЕГОДНЯ?

21 октября 2016 года, Москва

Место проведения уточняется

ПРОГРАММА СЕМИНАРА

12:30 – 13:30 Регистрация и деловой обед		
13:30 – 13:40	Приветственное слово модератора	Руслан Васютин Партнер, соруководитель российской налоговой практики DLA Piper
13:40 – 14:10	Взгляд Конституционного Суда РФ на допустимость налогового планирования и толкование налогового права в современных экономических условиях в РФ	Евгений Васильевич Тарибо Начальник управления конституционных основ публичного права Конституционного Суда РФ, к.ю.н.
14:10 – 14:40	Необоснованная налоговая выгода и трансфертное ценообразование в РФ. Общеправовой подход и вектор развития практики	Оксана Аркадьевна Ногина Советник DLA Piper, д.ю.н., профессор СПбГУ Эксперт Конституционного Суда РФ по налоговым вопросам
14:40 – 15:10	Необоснованная налоговая выгода и фактический собственник дохода. Что нового спустя год после дела "Орифлейм"?	Руслан Васютин Партнер, соруководитель российской налоговой практики DLA Piper
15:10 – 15:20 Перерыв		
15:20 – 15:40	Необоснованная налоговая выгода в контексте занижения цены сделки	Миляуша Рашитовна Пинская Руководитель Центра налоговой политики НИФИ Минфина России, д.э.н.
15:40 – 16:00	Необоснованная налоговая выгода в свете Проекта ВЕРС ОЭСР/G20	Николай Сергеевич Милоголов Старший научный сотрудник Центра налоговой политики НИФИ Минфина России, к.э.н.
16:00 – 16:10 Перерыв		
16:10 – 16:40	НДС и необоснованная налоговая выгода	Елена Зайцева Партнер DLA Piper
16:40 – 17:10	Необоснованная налоговая выгода и таможенные последствия	Вильгельмина Шавшина Советник, руководитель практики внешнеторгового регулирования, к.ю.н., доцент СПбГУ
17:10 – 17:20	Вопросы и ответы. Заключительное слово модератора	
17:20 – 18:00 Общение и фуршет		

Для регистрации просим направить ФИО и должность участника, название компании, контактный телефон и e-mail по адресу электронной почты: olga.kalyuga@dlapiper.com

Участие в семинаре является бесплатным при условии подтверждения регистрации. Регистрация будет закрыта после достижения определенного количества участников в связи с ограниченным числом мест в зале. Семинар является закрытым для представителей юридических и консалтинговых компаний.

В случае если Вы не получили подтверждение регистрации или у Вас возникли вопросы, пожалуйста, свяжитесь с Ольгой Калугой по телефону **+7 495 221 4400**

METAMORPHOSIS OF UNJUSTIFIED TAX BENEFIT IN RUSSIA

WHERE IS THE BALANCE OF PRIVATE AND PUBLIC INTERESTS TODAY?

21 October 2016, Moscow

Venue TBC

AGENDA

12:30 – 13:30 Registration and business lunch		
13:30 – 13:40	Welcome speech of the moderator	Ruslan Vasutin Partner, Co-Head of Tax at DLA Piper in Russia
13:40 – 14:10	The Constitutional Court of the Russian Federation on boundaries of tax planning in Russia and interpretation of tax laws in the current economic environment	Evgeniy V. Taribo Head of the Public Law Department of the Constitutional Court of the Russian Federation, PhD in Law
14:10 – 14:40	Unjustified tax benefit and transfer pricing in the Russian Federation. General legal approach and vector of practice development	Oksana A. Nogina Counsel at DLA Piper, Doctor of Law, Professor Tax expert of the Constitutional Court of the Russian Federation
14:40 – 15:10	Unjustified tax benefit and beneficial owner of income. What's new a year after the Oriflame case?	Ruslan Vasutin Partner, Co-Head of Tax at DLA Piper in Russia
15:10 – 15:20 Break		
15:20 – 15:40	Unjustified tax benefit in the context of understating prices of transactions	Milyausha R. Pinskaya Doctor of Economics, Head of Tax Policy Centre at Financial Research Institute of the Russian Ministry of Finance
15:40 – 16:00	Unjustified tax benefit in the light of BEPS OECD/G20 Project	Nikolay S. Milogolov PhD in Economics, senior scientific officer, Tax Policy Centre at Financial Research Institute of the Russian Ministry of Finance
16:00 – 16:10 Break		
16:10 – 16:40	VAT and unjustified tax benefit	Elena Zaitseva Partner, DLA Piper
16:40 – 17:10	Unjustified tax benefit and customs impact	Wilhelmina Shavshina Legal Director, Head of Foreign Trade Regulation at DLA Piper in Russia, PhD in Law
17:10 – 17:20	Q&A. Closing remarks of the moderator	
17:20 – 18:00 Networking and business cocktail		

To register please send the name and position of the participant, company name, phone number and e-mail address at: olga.kalyuga@dlapiper.com

Participation in the seminar is free of charge and subject to confirmation. Registration will be closed as soon as specific number of participants is registered due to the limited number of seats in the room. The seminar is closed to representatives of legal and consulting firms.

If you have not received confirmation or have questions, please contact Olga Kalyuga at **+7 495 221 4400**